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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年９月２９日（№．11） No．2416

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「AIを経営に役立てるには？」

嘉穂無線ホールディングス株式会社
代表取締役社長 柳瀬隆志様

■次回卓話（１０月６日）予定

■前回例会の記録（９月１５日）
（９月２８日現在）マイロータリー登録率 61.36%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１５日 前々回 ８月４日

会員総数 ７２名

免除会員数（８名中） ４名

出席会員数 ４７名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５３名

出 席 率 ７９．６９％

会員総数 ７１名

免除会員数(８名中） ２名

出席会員数 ４５名

メークアップ ９名

欠席会員数 ９名

合 計 ６５名

修正出席率 ８６．１５％

「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリーの友月間」

1日（金） 定例理事会：例会終了後2階弥生
2日（土） 2700地区危機管理研修会13時30分～

福岡朝日ビル地下会議室13号、14号、15号
8日（金）「国際ロータリー第2700地区

吉田知弘ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会：11時15分、2階如月

誕生祝
17日（日）ロータリー財団地区補助金セミナー
18日（月）ロータリー奉仕デー
22日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより

●十五夜お月さん / 本居長世

●セレナーデ / シューベルト

●愛の花 / あいみょん

幹事報告：磯本幹事

会長報告

●ムーンライトセレナーデ
/ グレン・ミラー

「上海から日本へ」

米山記念奨学生
孫 盈盈様

・火曜日から札幌に行っていました。雨がひどくて電車が止ま
っていて今朝帰って来ましたが、大変混雑していました。

・久留米ロータリ―クラブが創立７０周年で記念誌を発行して
いますので、後でご覧下さい。

・米山記念奨学会への寄付について、吉田ガバナーよりご指
導を受けております。本日みなさんにも配布しております、
一覧表を見て頂ければと思いますが、昨年の実績は個人で
寄附をされたのは1名だけだと、ガバナーより指摘を受けまし
た。改めて理事会でもご報告させて頂きます。

・福岡東南ロータリーは松尾新吾会長が長期計画委員の時に
2700地区で初めてグローバル補助金に挑戦したことは高く
評価されております。

・2700地区危機管理委員会について、青少年、留学生に関
わる方々、会長、幹事を対象に過去、性犯罪に関わっていな
いという「誓約書」を提出して頂くことになりました。
危機管理としてあらゆる事業に保険をかけるようになりました
当クラブの危機管理担当に山田訓敬会員、鬼倉潔会員にお
願いしました。
ロータリー内で事件があった場合７２時間以内にアメリカ本部
に報告しなければならないというルールがあります。
何かありましたら、必ず山田さんの方にご報告をお願い致し
ます。

・9月22日（金）の例会は定款により休会となります。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /長尾会員＞

（9月8日）
松尾幸靜君 吉田ガバナーの福岡東南RCへの訪問を会

員みんなで歓迎致します。
津上賢治君 ハワイマウイ島の大火災への義援金として

ニコニコ箱から1,000ドルの拠出を理事会で
決めていただき、また，有志（濱野さん、
松尾会長、鬼倉さん、為永さん、私からも
1,０００＄相当額）をご寄付頂き、現在合計
２，０００ドル（約30万円）集まりました。会
員の皆様のご協力に心から感謝申し上げ
ます。さらに、本日設置して頂いた募金箱
もよろしくお願い致します。

諸富哲雄君 ８５年の誕生を迎えました。
末秋 聡君 ９/１８に乗馬の3級ライセンスの試験があり

ます。一発合格目指して頑張ります。
門岡慎治君、畑中敬史君

早退します。

合 計 ４０，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ２４５，５００円 達成率 １８．９％

卓 話

「歴代会長による卓話」

１９９９～２０００年度
会長 的野良次会員

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック

パスワード（10nan-6trc)

各委員会報告

【前年度社会奉仕委員長 ： 石川委員長】

会 計：犬塚会員

・ラハイナ・サンセットRC義援金について
１４日（木）に福岡銀行本店にて、為永会員より事前に連絡を
して頂き送金手続きを終えました。１４日の為替レートが
１４８．１７円/USドルでした。
福岡東南RCからの寄付１，０００ USドル（１４８,１７０円）
会員からの寄付 １,１５４．０８USドル（１７１，０００円）
合計２，１５４．０８USドルを送金しました。
送金手数料等７，５００円は福岡東南RCで負担しました。

【職業奉仕委員会：畑中委員長】
・Ｅ スポーツチャレンジャーズパークを見学し、実際に
Ｅ スポーツを体験して頂きます。
是非ご参加のほど、宜しくお願いいたします。

【IM実行委員会：新納実行委員長】

・本日例会終了後、２階弥生にてIM実行委員会を開催
致しますので実行委員会の方は出席下さい。

・前年度社会奉仕委員長を務めました、石川でございます。
６月２日の理事会で、当クラブの社会奉仕奉仕活動として以下
の３点が承認されました。
１，社会奉仕の一環として当クラブが「絵本と図鑑の親子ライ
ブラリー」を後援すること。

２，毎年開催される「絵本の日」アワード部門の優秀作品の
選考審査を当クラブから１名の会員が務めること

３，「絵本の日」アワード・エピソード部門の優秀作品表彰式の
プレゼンターを当クラブの会員が勤めること。

以上を今年度の柴田社会奉仕委員長へ引き継ぐことも併せて
当該理事会で決定しておりましたが、当方の不手際で申し送り
がなされておりませんでした。申し訳ございません。
今後は「絵本と図鑑の親子ライブラリー」へのご支援、とりわけ
優秀作品の選考委員表彰状のプレゼンターのお願いがありま
した際には、快くお引き受け頂きます様お願い致します。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /草原会員＞

（9月15日）
坪岡克法君（東京武蔵野RC)

福岡に出張で来て、気軽によりました。
参加させて頂き感謝しています。

鬼倉 潔君 ・孫が慶應法科大学院に合格しました。
・先日、知人のお葬式で、木下さんに
会いました。
久しぶりでしたがお元気でした。

的野良次君 3日前85才になりました。今日は下手
な卓話を順番だからと言われ、何の
順番かわからないまま引き受けてし
まいました。よろしくお願い致します。
いつも素敵なピアノ、三好さん有難
うございます。

濱野良彦君 ガバナー公式訪問では、有難うござ
ました。ガバナー補佐として頑張って
おります。

長谷川裕一君 9月14日片山さつきセミナー400名
の方々にお集まり頂き盛会裡に終
えることができました。

本山茂夫君 岡さん、当法人絵本の日アワード
の選考、お世話になりました。
ありがとうございました。

坪内寿郎君、中村勇治君、河内美香君
誕生祝ありがとう！

矢頭美世子君、畑中敬史君
早退します。

【姉妹クラブ】
・今年の姉妹クラブ年1回の記念イベントの日程が決まりました。
12月3、4、5日 メインイベントが4日の夜、
3日の夜にはウェルカムパーティーがあります。
たくさんの皆様の、ご参加お待ちしております。

http://fukuoka-serc.org/
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Hテーブル会

９月１５日（金）御供所町の梨庵にてHテーブル会を開催いたしました。
Aテーブルの松尾会長、磯本幹事、田中さん、衛星クラブの西依さんにもご参加いただきました。
当初８月９日の予定でしたが、台風接近の影響で、延期しての開催となりました。
窓越しに東長寺の五重塔を眺めながら、いろんな話題で盛り上がり、笑顔あふれるテーブル会となりました。

（Hテーブルマスター 為永和博）

RI第2700地区ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2700地区吉田知弘ガバナーを迎えして（2023年9月8日）
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Cテーブル会

Eテーブル会

9月21日（木）博多百年蔵で松尾（幸）会長、田中浩さんをお招きして、Eテーブル会を総勢10名で開催しました。

岩崎さんからノベルティ、鈴木さんから書籍をいただきありがとうございました。
おいしいお酒と料理に舌鼓を打ちながらプライベートな話も含めて大いに盛り上がりました。

（Eテーブルマスター 川原 洋）

9月25日(月) Cデーブル会を開催しました。
場所は、姪浜の旧唐津街道沿いにある「御園(みその)」という料理屋で私の行きつけの店です。姪浜漁港に近く、
毎朝、店の大将が市場の競りに出て、その日にあがった魚を料理してくれるので、「この店では、博多湾で採れた
魚しか食べられんよ。」と言っていたら、なんと、最初に鯨の刺身が出てきたので、驚きました。後から聞くと、大将
が我々の為に特にサービスしてくれたそうです。博多湾に鯨はいないようです。 (Cテーブルマスター浅野秀樹)


